

La galette ételloise mise à l'honneur à la télévision



● Devant les caméras de France 3, Pascal Piermattei a expliqué sa spécialité de galette des Rois, dont les fèves sont des montres de collection.

Connue pour sa barre et son passé maritime, la cité d'Étel l'est aussi pour sa gastronomie, et en particulier pour ses gourmandises signées Pascal Piermattei.

Ce pâtissier-chocolatier d'origine niçoise et qui a fait ses classes au Negresco, est le seul professionnel à avoir décroché par deux fois le titre de Meilleur chocolatier de France, en se distinguant par ses créations devant les plus grandes maisons de l'Hexagone.

En cette période où la galette est reine, Pascal Piermattei s'est inspiré de sa spécialité pâtissière « La barre d'Étel » pour créer une galette aux pommes sautées, rehaussées au calvados et agrémentées de caramel maison au beurre salé. Samedi matin, Éric Nedjar et une équipe de France 3 Ouest sont venus filmer Pascal Piermattei dans son laboratoire et le sujet a été diffusé le soir même au journal télévisé.